

DJK-Kegler erobern Tabellenspitze in der Landesliga Süd

Unerwartet deutlicher Heimsieg im Spitzenspiel gegen Aufgehts Steppach

Eichstätt (rbm) Am siebten Spieltag in der Landesliga Süd empfing die DJK Eichstätt den Tabellenzweiten Aufgehts Steppach und gewannen unerwartet klar und sehr deutlich mit 8:0 Mannschaftspunkten bei einem neuen Landesligaheimrekord von 3475:3142 Holz. Durch diesen beeindruckenden Sieg erobern die Domstädter die Tabellenführung Landesliga zurück. Am Start ging Kapitän Andreas Niefnecker und durch den verletzungsbedingten Ausfall von Christian Niebler mit Markus Rehm gegen Josef Leichtle und Peter Koreny auf die Bahnen. Niefnecker spielte von Beginn an auf höchstem Niveau, ließ seinem Kontrahenten keine Chance und gewann mit 4:0 Satzpunkten beim Tagesbestwert von überragenden 602:480 Holz seinen Mannschaftspunkt. Rehm begann holprig, steigerte sich in Folge kontinuierlich und holte mit 3:1 SP bei guten 566:536 den zweiten Punkt. Mit einem deutlichen Plus von bereits 152 Holz kam es im Mittelpaar zwischen Christian Buchner gegen Christian Diel und Jürgen Frey gegen Thomas Kempfle zum Kräftemessen. Beide Domstädter überzeugten wie schon ihre Vorstreiter und sorgten bereits zum frühen Zeitpunkt der Partie für die Vorentscheidung. Buchner gewann alle vier Sätze und erlegte herausragende 597:516. Frey hatte nur im dritten Durchgang seine Mühen und entschied ebenfalls mit 3:1 SP bei guten 575:555 sein Duell für sich. Im Schlussdrittel bekamen es Benjamin Heigl und Stefan Spiegel mit Matthias Lange und Christian Saule zu tun. Auch hier ließen die Altmühltaler die Zügel zu keiner Zeit schleifen, spielte durchgängig solide und gute Durchgänge und machten den viel umjubelten lupenreinen Sieg mit 8:0 Mannschaftspunkten perfekt. Heigl trennte sich nach Sätzen unentschieden mit 2:2, setzte sich jedoch aufgrund der wesentlich mehr erlegten Hölzer bei 564:527 durch. Spiegel hatte wie schon zuvor Niefnecker und Buchner in allen vier Durchgängen die Nase vorne und gewann klar und deutlich mit sehr guten 571:528 Holz. Durch diesen klaren Sieg klettern die Mannen um Kapitän Andreas Niefnecker um zwei Plätze und übernehmen die Tabellenführung in der Landesliga Süd, welche es nach einem spielfreien Wochenende beim nächsten Auswärtsspiel im Derby beim TSV-SKC Baar-Ebenhausen zu verteidigen gilt.



Mit dem überragenden Tagesbestwert von 602 Holz zu Beginn der Partie brachte Kapitän Andreas Niefnecker sein Landesligateam frühzeitig in Führung und war maßgeblich an dem sehr klaren und deutlichen Erfolg beteiligt, der die Eroberung der Tabellenführung einbrachte.